

Der Gemeindeverband der Evangelischen Gesellschaft für Deutschland KdÖR



sucht für die **Christus-Gemeinde Neukirchen** in Neukirchen-Vluyn
einen **Pastor** (bis 100%).

Die Christus-Gemeinde Neukirchen ist ab sofort auf der Suche nach einem Pastor (in Teil-, ggf. auch in Vollzeit), der eine theologische Ausbildung hat, vor allem aber ein Nachfolger Jesu ist und sowohl Jesus als auch Gottes Wort liebt.

Wir wünschen uns einen Diener, Hirten und Leiter, der ein Herz für Menschen hat und begeistert davon ist, sie in ihrem geistlichen Wachstum zu fördern.

Für uns als Gemeinde sind Stärkung der ehrenamtlichen Mitarbeiter sowie Predigtdienste und Seelsorge wichtig; insbesondere die Kinder- und Jugendarbeit soll unterstützt werden.

Unsere Gemeinde befindet sich in Neukirchen-Vluyn, einer Kleinstadt am linken Niederrhein. Wir haben 42 Mitglieder. Sonntäglich treffen sich etwa 60 Personen zum Gottesdienst und ca. 45 Kinder und Jugendliche besuchen unsere Angebote. Wir haben ein älteres und großes Gemeindehaus mit Mehrzweckhalle.

Wir sind vielfältig zusammengestellt hinsichtlich Alter, Gemeindehintergründen und Begabungen. Einen großen Teil unserer Gemeinde stellen junge Familien mit Kindern dar. Somit wäre es schön, wenn der Pastor (auch gern mit eigener Familie) diese Lebenssituation teilt.

Eine bisherige Berufserfahrung als Pastor ist nicht notwendig.

Wir freuen uns auf Bewerber, die aktiv mit uns daran arbeiten wollen, ein Zentrum des Glaubens in Neukirchen-Vluyn zu sein.

Sende Deine Bewerbung an:

Evangelische Gesellschaft für Deutschland KdÖR
z. Hd. Herrn Direktor Marco Maier,
Telegrafienstraße 59-63, 42477 Radevormwald
Oder per E-Mail: bewerbung@egfd.de



Gerne beantwortet Direktor Marco Maier im Vorfeld einer Bewerbung Deine Fragen und gibt weitere Auskünfte. Rufe an: 02195 – 925221

Wenn Du uns ganz allgemein besser kennenlernen willst, empfehlen wir unsere Homepage:
www.egfd.de



Wir als **Evangelische Gesellschaft für Deutschland** KdÖR (EG) sind ein Gemeinde- und Gemeinschaftsverband mit ca. **60 Gemeinden** in Westdeutschland, die im Wesentlichen zwischen Trier und Hannover und zwischen Kleve und Wetzlar arbeiten. Wir arbeiten meist freikirchlich.

Unsere Bekenntnisgrundlagen sind das **Bekenntnis der Evangelischen Allianz** von 1972, die **Barmer Theologische Erklärung** und das **Wuppertaler Bekenntnis**.

Unser **Leitbild** findet sich unter <https://egfd.de/egfd/wer-wir-sind>.

Wir verkündigen das **Evangelium von Jesus Christus** und wollen, dass alle Menschen zum Glauben an Jesus finden können, ein neues Leben unter der Leitung des Heiligen Geistes führen, zu verbindlichen Nachfolgern Jesu werden, ihm in seiner Gemeinde von ganzem Herzen dienen und einen missionarisch-diakonischen Lebensstil verwirklichen.

Wir bekennen uns zu der **Bibel als unfehlbarem Wort Gottes**, die verbindlicher Maßstab all unserer Arbeit und unseres Lebens ist.

Wir **fördern** die Arbeit unserer Gemeinden unter anderem durch eine Jugendbildungsstätte, ein eigenes Jugendwerk für Kinder und Jugendliche und eine qualifizierte erlebnispädagogische Arbeit.

Unsere Mitarbeiter schätzen wir wert, indem wir ihnen eine möglichst breite Unterstützung bieten. Bewerber werden in den Gemeinden während des Bewerbungsverfahrens persönlich begleitet und beraten. Die Mitarbeiter sind durch regelmäßige qualifizierte Mitarbeitergespräche und kollegiale Beziehungen und Beratungen eingebunden. Zur Unterstützung gehören ebenfalls eine gute Bezahlung, eine definierte Arbeitsbelastung durch transparente Stellenbeschreibungen und der zeitliche und finanzielle Raum für Fortbildungen.

Die Evangelische Gesellschaft ist aus diesem Grunde Mitglied im „**Gnadauer Bündnis für Lernen und Arbeiten im Gnadauer Verband**“.

